





SE LANZA PROYECTO "APRENDE A EMPRENDER EN MOCHA"



Con el objetivo de fortalecer los emprendimientos y mejorar la economía de los ciudadanos, el GAD Municipal de Mocha liderado por el alcalde Danilo Ortiz, lanza el proyecto "Aprende a Emprender en Mocha", esta innovadora iniciativa está diseñada para proporcionar los conocimientos y recursos necesarios para crear y consolidar negocios exitosos.

Este proyecto se llevará a cabo mediante alianzas estratégicas con instituciones públicas y organismos no gubernamentales, tales como el H. Gobierno Provincial de Tungurahua, la Cooperativa de Ahorro y Crédito San Martín, el SRI, el Ministerio de Agricultura y Ganadería, ARCSA, y el Ministerio de Producción, Comercio Exterior y Pesca. Estas colaboraciones fomentan el intercambio de conocimientos y experiencias que enriquecen las capacidades emprendedoras locales. Además, se ofrecerá un acompañamiento integral que incluye seguimiento continuo, asesoría técnica, apoyo personalizado y la creación de marcas empresariales, garantizando así el desarrollo y éxito de los emprendimientos participantes.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, manifestó que esta es la primera vez que se ejecuta un proyecto de esta índole en Mocha, por lo tanto esta será la primera edición y se seguirán ejecutando más durante su administración, "Estamos decididos en apoyar a nuestra comunidad emprendedora que a menudo enfrenta fracasos por la falta de conocimientos esenciales", afirmó Ortiz. La iniciativa no solo busca capacitar y empoderar a los emprendedores, sino también establecer un modelo sostenible para el crecimiento económico y social.

Daniel Arcos, presidente de la Cooperativa San Martín, comentó: "Para nuestra Cooperativa San Martín, "Aprende a Emprender en Mocha" es una oportunidad para fortalecer el desarrollo económico de nuestras comunidades. "Creemos firmemente que el éxito de un negocio comienza con una buena educación y conocimientos, nos sentimos honrados de apoyar a nuestros emprendedores y futuros negocios que se formarán con nuevas iniciativas. Estamos seguros de que este proyecto tendrá un impacto positivo y duradero. Felicitamos al GAD Municipal de Mocha e invitamos a todos los interesados a inscribirse y aprovechar esta valiosa oportunidad de crecimiento".

Narcisa Gavilanes, una emprendedora de ramos de flores tejidos, expresó, "estoy muy interesada en conocer más sobre este proyecto, que es muy importante para nosotros los emprendedores, la edad no es un impedimento para seguir aprendiendo. El señor alcalde me invitó a participar y me inscribí. Me parece muy indispensable que se apoye a los emprendedores, ya que necesitamos más oportunidades, especialmente porque no hay muchas fuentes de trabajo y nosotros mismos tenemos que generar nuestros ingresos. Esta es la primera vez que escucho que se va a realizar un proyecto de este tipo, y estoy muy emocionada".

Las inscripciones para el proyecto "Aprende a Emprender en Mocha" se pueden realizar en la Jefatura de Relaciones Públicas del GAD Municipal de Mocha, en la Cooperativa San Martín (Tisaleo y Mocha) y en el Ministerio de Agricultura y Ganadería (Ambato), estarán abiertas al público hasta el 9 de agosto, con cupos limitados debido al asesoramiento personalizado que se ofrecerá. El programa dará inicio el 14 de agosto y tendrá una duración de 40 horas.

